



EVENTO RELEVANTE

Contacto con Medios: Patricia Kakridas
Semptra
+1 (877) 340-8875
media@semptra.com

Contacto Financiero: Jenell McKay
Semptra
+1 (877) 736-7727
investor@semptra.com

Fundación Semptra Ayuda con Estufas más Limpias a Comunidades Indígenas y que tienen Problemas de Acceso a la Justicia Ambiental en México

SAN DIEGO, CALIFORNIA, a 21 de febrero 2023 – Fundación Semptra, fundada y financiada por [Semptra](#) (NYSE: SRE) (BMV: SRE), está ayudando a avanzar en el acceso a energía y reducción de emisiones de carbono en comunidades indígenas y que tienen problemas de acceso a la justicia ambiental en México, mediante una donación de \$1.1 millones de dólares a la Fundación Mozcalti, una organización sin fines de lucro con sede en Tijuana, Baja California, para entregar a estas comunidades estufas más limpias y otros recursos energéticos. Una vez instalados, se prevé que los proyectos beneficien a más de 40,000 personas en más de 60 comunidades en los estados de Baja California, Chiapas, Michoacán, Morelos, Oaxaca, Sonora y Veracruz.

Con más de 20 años de experiencia trabajando con poblaciones desfavorecidas en todo México, la misión de la Fundación Mozcalti es empoderar a las comunidades vulnerables en México enfocándose en la educación, salud, necesidades básicas y emprendimiento social.

La Fundación Sempra Ayuda con Estufas más Limpias.../Página 2

A finales de 2022, un grupo de colaboradores de Sempra ofrecieron su tiempo para ayudar a la Fundación Mozcalti a instalar estas estufas y otros recursos de energía limpia en comunidades de Baja California, México.



“Es muy significativo saber que la Fundación Sempra ha ayudado a expandir el acceso a la energía en comunidades con escasos recursos”, comentó Lisa Larroque Alexander, miembro del consejo y presidenta de Fundación Sempra. “A través de nuestro apoyo a estas comunidades, estamos ayudando a crear un futuro más sano, más próspero y más limpio para todos.”

La colaboración entre Fundación Sempra y Fundación Mozcalti inició en 2021 con una donación de casi \$500,000 dólares para apoyar la instalación de 2,400 estufas limpias en docenas de comunidades remotas en todo México, donde a menudo se cocinaba con fuego al aire libre. Fundación Sempra adicionalmente donó \$600,000 dólares a Fundación Mozcalti en 2022 para ayudar a proporcionar otras 2,400 estufas limpias a hogares de comunidades remotas en México. En comparación, cocinar con fuego al aire libre genera mayores emisiones, es más costoso, y puede causar efectos nocivos para la salud incluyendo enfermedades respiratorias y problemas de visión. Además, estas estufas nuevas son portátiles y pueden utilizarse para preparar

La Fundación Sempra Ayuda con Estufas más Limpias.../Página 3

alimentos para venderse en los mercados locales—lo que puede suponer una fuente de ingresos y de prosperidad económica para las familias y comunidades en estas zonas.

Fundación Sempra y Fundación Mozcalti también lanzaron un programa piloto de biodigestores en 2022 con la instalación de dos tipos de biodigestores. El primero es un pequeño sistema doméstico de traspatio que permite a los hogares individuales convertir los restos de comida y desechos en gas de cocina más limpio y un fertilizante con muchas propiedades. El segundo se utiliza en pequeños negocios, restaurantes, granjas y centros comunitarios que funcionan como comedores comunitarios.

Además de los biodigestores, se planea entregar refrigeradores que funcionen con energía solar a varios centros comunitarios, e instalar plantas de energía solar en estaciones de bombeo de aguas comunitarias en Morelos, México. Actualmente, las familias de la comunidad pagan una cuota mensual para tener acceso al agua durante una hora una vez a la semana. El proyecto piloto de instalación solar está diseñado para ofrecer a las familias mayor acceso a agua asequible y de manera confiable.

Fundación Sempra recibió el premio de Empresa Socialmente Responsable de la Asociación de Profesionales en Procuración de Fondos (AFP, por sus siglas en inglés) en México por sus esfuerzos para mejorar la calidad de vida de las comunidades en México.

Acerca de Fundación Sempra

Constituida por Sempra en 2007, Fundación Sempra se ha enfocado en invertir su energía y recursos en esfuerzos que hagan una verdadera diferencia para las personas que más lo necesitan. Fomenta el compromiso con la comunidad a través del apoyo de 20,000 colaboradores que trabajan para Sempra y sus compañías operativas, igualando las contribuciones de algunos de sus colaboradores en tiempo y en dinero a cualquier organización sin fines de lucro elegibles en términos de la regla 501(c)(3) que decidan apoyar.

###